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SVH-Preisrätsel musste annulliert werden…………....... ...….. 
Bedauerlicherweise musste das letzte Preisrätsel für ungültig erklärt werden. Eine 
der beiden Losboxen wurde leider entwendet und die Lose zum Teil unkenntlich ge-
macht. Eine Verlosung wäre gegenüber allen die sich beteiligt haben, aber dessen 
Lose vernichtet wurden, ungerecht gewesen. 
Es stellt sich die Frage: Muss das sein?  
Der Verursacher ist uns bekannt. Wir werden auf eine Anzeige verzichten, allerdings 
im Wiederholungsfall entsprechend angemessen reagieren. 
 
 
Alles Gute und die besten Genesungswünsche………………….. ……………….….. 
Sport ist die schönste Nebensache der Welt. Es kann aber auch dumm laufen und zu 
groben Verletzungen führen. Ende Oktober war dies der Fall. Andi Herz erlitt schwe-
re Verletzungen am Kiefer und Jochbein, Mathias Zeidlmaier erlitt eine Schädelfrak-
tur. Beide wurden sofort ärztlich versorgt und in das Unfallkrankenhaus Murnau bzw. 
Rechts der Isar in München gebracht. 
Mittlerweile geht es beiden besser und sie sind wieder daheim. Gute Besserung!! 
 

Waldweihnacht am Sonntag, 20.12.2009……………………………………… ……….. 
Wie bereits in den Vorjahren findet wieder vom Sportverein eine Waldweihnacht statt. 
Treffpunkt ist um 16.15 Uhr auf dem Parkplatz von Holz Fichtl. Wir bitten alle Kinder, 
Jugendliche und Erwachsene, eine Laterne oder Fackel  mitzubringen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ein Urgestein des SVH wird 85 Jahre alt. Herzlichen  Glückwunsch……….……....  
Sport ist sein Leben. Lange Zeit war Moritz Fichtl im SVH in mehreren Sparten aktiv. 
Im Eishockey war er nicht nur ein gefürchteter Spieler und Schiedsrichter, er war 
auch über Jahre hinweg Verbands-Obmann und für die Spieleinteilung zuständig. Als 
passionierter Fischer war er über Jahre hinweg „Kreiswasserwart“ und in Fischerkrei-
sen eine feste Größe. Der Anglersport ist seine größte Leidenschaft. 
 

Termine:  
20.12.2009 SVH, Waldweihnacht, Treffpunkt Holz Fichtl, 16.15 Uhr 
14.01.2010 SVH, Delegiertenversammlung, Gasthof Negele, 20.00 Uhr 
06.02.2010 Sportlerball, Gasthof Negele, 20.00 Uhr 
11.02.2010 Abtl. Stockschützen, Saure Zipfel-Essen, Stockhütte, ab 17.00 Uhr 
12.02.2010 Abt. Turnen, Kinderfasching u. Jugenddisco, Pfarrheim, 14.30 Uhr 
23.02.2010 Abt. Turnen, Hauptversammlung, Gasthof Negele, 20.00 Uhr 
 
Dirk Hoffmann in neuer Position………………………………..………….… ………….. 
Bei der Skiclubversammlung  gab es keine großen Veränderungen. Der Vorstand-
schaft wurde weiterhin das Vertrauen ausgesprochen, lediglich Dirk Hoffmann wurde 
als Medienbeauftragter neu installiert. 



Runde Geburtstage im IV. Quartal 2009:  
 
Wir gratulieren zum 50. Geburtstag 
Barbara Wodarczyk 
Walter Besel 
 
Wir gratulieren zum 60. Geburtstag 
Ulli Effner 
Walter Kögl 
Brigitte Lehmann 
 
Wir gratulieren zum 70. Geburtstag 
Bartholomäus Kees 
 
Wir gratulieren zum 75. Geburtstag 
Emma Bayer 
Wilhelmine Dollinger 
 
Wir gratulieren zum 80. Geburtstag Wir gratulieren zum 85. Geburtstag 
Kurt Lehmann  Moritz Fichtl 
 
 
Was wir keineswegs vergessen sollten, unser Sporthe im wird renoviert und 
einige Vereinsmitglieder haben uns dabei tatkräftig  unterstützt. Gerne bedan-
ken wir uns für die geleistete Arbeit und das unent geltliche Engagement............  
• Wolfgang Lankes, Inhaber der gleichnamigen Schreinerei, hat uns neue Fenster 

bei den Duschen eingebaut 
• Die Türen zu den Duschen waren sanierungsbedürftig und wurden von Maler 

Vladimir Krasovec frisch gestrichen und auf Vordermann gebracht 
• Josef Strauß jun. (Vorstand der Kegler) hat den Bereich Heizung, Durchlauferhit-

zer, Warmwasser/Gas wieder auf den neuesten Stand gebracht 
• Sämtliche anfallenden Sanitärarbeiten, Blech und Spenglerei wurden von Engel-

bert Kees aus Schwabniederhofen durchgeführt 
• Sämtliche Sitzbänke im Außenbereich des Sportheims wurden von Manfred 

Braunegger fest installiert 
• Die Sitzflächen der Bänke wurden von Markus Rieger und Harald Schießl erneu-

ert 
• Für die Holzarbeiten am gesamten Sportheim bzw. deren Material zeigte sich die 

Zimmerei & Sägewerk Christian Fichtl sehr spendabel 
 

Noch einmal vielen Dank. Ohne diesen Einsatz und Ihrer Verbundenheit zum Verein 
wären diese Maßnahmen nicht machbar gewesen. 
In unserer nächsten Ausgabe werden wir gesondert über die Sanierung bzw. Erneu-
erung des Sportheim-Daches berichten. 
 
• Im Rahmen der Dorfentwicklung wurde die Anfahrt bzw. der Skiliftweg erneuert 

und ausgebaut. Unser Dank gilt hierbei besonders der Gemeinde Hohenfurch und 
dem Bürgermeister Guntram Vogelsgesang. 

• Ganz großen Dank gebührt auch den Grundstückseigentümern Uli Effner, Josef 
Fichtl und Josef Huber. Ohne sie wäre dieser Wegebau nicht möglich gewesen. 
Der Skilift und das ganze Gelände ist heute nicht mehr weg zu denken und eine 
feste Einrichtung des Hohenfurcher Sports. Mit Josef Huber wurde ein langfristi-
ger Pachtvertrag abgeschlossen, um auf Dauer den Lift zu benutzen. 



Fußball A-Jugend des SVH auf Aufstiegskurs……………………… ……………… 
Nur ganz knapp verpasste unsere U19 die Herbstmeisterschaft. Im letzten Spiel der 
Vorrunde gelang gegen Fuchstal nur ein 1:1 und somit wurde der 1. Platz abgege-
ben. Trainer Stephan Klieber und sein Team haben eine tolle Leistung vollbracht und 
vielleicht gelingt mit einer guten Rückrunde der Aufstieg in die Kreisklasse. 
 
Fußball E-Jugend des SVH wurde Herbstmeister………………… ……………….. 
Was die A-Jugendlichen knapp verpassten, ist unseren zehn- und elfjährigen Jungs 
gelungen. Die E1 führt souverän die Spielgruppe an. Trainiert wird das Team von  
Michael Schratt. 
 
Unsere Fußballer launisch wie eine Diva………..………………… ………………… 
Trotzdem der Aufstieg in Reichweite ist und der SVH an der Spitze mit mischt, ein 
bisschen mehr Konstanz in der Leistung wäre nicht schlecht und die Truppe von 
Trainer Karl Grimm wäre Tabellenführer. Man hatte aber auch Verletzungspech, eini-
ge Leistungsträger waren nicht immer einsetzbar. 
 
SVH-Fußballer bereiten sich wieder am Gardasee vor… ……….…………………. 
Für eine Woche geht’s im März wieder nach Italien ins Trainingslager am Lago del 
Garda. Michael Stemmler hat wieder den Kontakt hergestellt und Trainer Karl Grimm 
wird seine Burschen auf die Rückrunde einschwören. 
 
Fußball-Keeper Robert Knopp wechselt zum Bezirkslig isten SV Fuchstal……..  
Er ist beim SVH als Fußball-Torhüter groß geworden, war über Jahre hinweg unsere 
Nummer 1, für wenige Monate war er Abteilungsleiter der Sparte Fußball im SVH und 
jetzt wechselt er nach Fuchstal. Robert Knopp hat dem Verein viel zu verdanken, 
aber auch der SVH sagt „ Danke“ an den Robert für seine jahrelange Vereinstreue, 
seine stets souveränen Leistungen und sein vorbildliches Auftreten. 
 
 
 
 
 
 
Samstag, 6. Februar 2010, 20.00 Uhr beim Negele ist  wieder Sportlerball….……  
Nach dem am Tag des Sportlerballes nicht immer ein runder Geburtstag gefeiert 
wird, müsste dieses mal wieder die Hütte voll sein. Es wurde eine 5 Mann Band mit 
Sängerin aus dem Raum Bad Tölz verpflichtet, die im gesamten oberbayerischen 
Raum bekannt ist. Natürlich gibt es wieder einige Einlagen und wir hoffen auf zahlrei-
che „Maschkara“. 
 

Bartholomäus Kees wird 70 Jahre alt………………………………………… ………… 
„Mister SKI“ wird er in Insiderkreisen genannt. Er war über 20 Jahre Abteilungsleiter 
und Mitbegründer des Skiclubs im SV Hohenfurch. Er war der Garant für ordentliche 
und erfolgreiche Arbeit, war die Autorität und Führungsperson. Er ist Ehrenvorsitzen-
der des Skiclubs und Ehrenmitglied des SVH. Er hat die Abteilung bis weit über die 
Landkreisgrenzen hinaus bekannt gemacht. Die Abteilung Ski und der Bartl Kees 
genießen im Umfeld über ein sehr hohes Ansehen. 
 
Der Aufwärtstrend in der Tischtennisabteilung hält an………………….…………… 
Das Trainingslager wirkt sich positiv aus. Die Jugendmannschaften mischen an der 
Spitze mit, wobei die zweite Mannschaft nach ihrem Aufstieg Anlaufprobleme hatte, 
bei den Herren geht es kontinuierlich aufwärts und die Mädchen spielen mittlerweile 
in ihrer Klasse gut mit. Wenn sie immer komplett wären, hätten sie den Sprung ins 
Mittelfeld schaffen können. Aber Julia Dollinger hat als Ersatzspielerin ihre Sache gut 
gemacht. Unsere Bambini sind vorne mit dabei und entwickeln sich sehr positiv. 


